



Sortie au Futuroscope des 6e7

publié le 13/08/2024

Descriptif :

Pour clôturer le projet "archi-curieux", les élèves de 6e7 sont partis au Futuroscope lundi 24 juin. Ils ont apprécié bien sûr l'architecture innovante du parc mais également ont profité des attractions du parc !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.